

Naissances dans les centres urbains.—Le tableau 2 donne le nombre de naissances, où qu'elles aient lieu, d'après la résidence des mères des centres urbains de 10,000 âmes et plus (pp. 193-195).

Illégitimité.—En 1952, moins de 4 p. 100 des naissances vivantes au Canada étaient illégitimes. C'est un chiffre faible comparé à ceux de plusieurs autres pays. La moyenne quinquennale de 1926-1930 est de 3 p. 100 et celle de la décennie 1943-1952, juste au-dessus de 4 p. 100. L'augmentation apparente tient en partie à l'enregistrement plus complet des naissances illégitimes, grâce au concours des autorités provinciales de l'état civil et des sociétés de bien-être social.

6.—Naissances vivantes illégitimes et pourcentage par rapport aux naissances vivantes, par province, 1921-1952

(Sans les territoires)

Année	T.-N.	Î.-P.-É.	N.-É.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alb.	C.-B.	Canada ¹
NAISSANCES VIVANTES ILLÉGITIMES											
Moyenne, 1921-1925	..	46	457	245	..	1,658	407	291	321	152	..
“ 1926-1930	168	42	558	299	2,334	2,196	501	489	479	240	7,138
“ 1931-1935	205	74	652	373	2,431	2,707	501	651	613	330	8,333
“ 1936-1940	246	83	766	415	2,539	2,939	506	663	643	475	9,030
“ 1941-1945	406	107	1,074	591	3,003	3,751	597	673	852	899	11,536
“ 1946-1950	441	152	1,244	754	3,382	4,256	766	914	1,202	1,516	14,375
1951.....	417	138	1,147	643	3,650	3,807	771	971	1,272	1,633	14,449
1952.....	315	118	1,041	648	3,913	3,920	952	994	1,310	1,857	15,068
POURCENTAGE PAR RAPPORT AUX NAISSANCES VIVANTES TOTALES											
Moyenne, 1921-1925	..	2.3	3.8	2.2	..	2.3	2.5	1.3	2.1	1.5	..
“ 1926-1930	2.5	2.4	5.1	2.9	2.8	3.2	3.5	2.3	3.0	2.3	3.0
“ 1931-1935	3.1	3.8	5.7	3.6	3.1	4.2	3.7	3.2	3.7	3.3	3.6
“ 1936-1940	3.2	4.0	6.4	3.7	3.2	4.6	3.7	3.6	3.9	3.9	3.9
“ 1941-1945	4.4	4.9	7.1	4.5	3.1	4.8	3.8	3.6	4.5	5.0	4.2
“ 1946-1950	3.6	5.3	6.9	4.5	2.9	4.0	4.0	4.2	4.9	5.9	4.1
1951.....	3.6	5.2	6.7	4.0	3.0	3.3	3.9	4.5	4.7	5.8	3.8
1952.....	2.5	4.4	5.8	3.9	3.1	3.2	4.6	4.4	4.5	6.2	3.7

¹ Les chiffres de Terre-Neuve ne sont compris qu'en 1949-1952.

Mortinatalité.—La mortinatalité baisse depuis 1926, mais inégalement d'une province à l'autre. Elle a toujours été plus élevée chez les enfants de mères non mariées que chez ceux de mères mariées, et, partant, supérieure au taux général; cependant, l'écart tend à disparaître depuis quelques années.